

Comienza Roma a regresar a la normalidad tras cierre masivo del país por coronavirus



Roma vuelve a la normalidad, mientras relaja las restricciones por el coronavirus

Roma, 18 may (RHC) Roma ha empezado a regresar a la normalidad tras un cierre masivo para contener la propagación del coronavirus.

A partir de este lunes, se permite a las iglesias del país reanudar misas públicas y celebraciones litúrgicas, mientras se reabren muchos negocios, entre ellos restaurantes, tiendas, peluquerías y museos, refiere Russia Today.

Desde el 4 de mayo, Italia que es uno de los Estados más afectados por el coronavirus, comenzó a relajar las restricciones impuestas para contener la pandemia. Hasta la fecha, el país cuenta con 225.435 infecciones y 31.908 muertes por la covid-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222983-comienza-roma-a-regresar-a-la-normalidad-tras-cierre-masivo-del-pais-por-coronavirus>



Radio Habana Cuba